

## 『🏆2022 spring football carnival 🏆』で、チームは one rank up 🙌

3月26日から行われてきた『片倉高校 spring football carnival』は、ラスト二日間こそ荒天に見舞われましたが、全日程無事に終了しました。参加チームの皆さんには感謝です。

春の武者修行としてのトレーニング強度はやや物足りないところもありましたが、フルに参加した子どもたちの成長は目を見張るものがあります。特に、新三年生は、最上級生としての自覚が芽生えたのか、ここに来て心身ともに逞しさが増したように感じます。また、新入生もこの春休みのトレーニング参加で『K's football style』にすっかり馴染み、即戦力として計算できるものも昨年より多くとても楽しみです。

さて、いよいよ今月末にインターハイ予選がスタートします。spring football carnival の経験を活かし、三週間後の大会に向けて日々のトレーニングと TRM を大切に、都大会進出を目指して頑張ります。新年度も片倉高校サッカー部の応援を引き続き宜しくお願い致します。

